

Die Baustelle mit der 3a

Als Erstes waren wir auf dem Schulhof und haben ein Klassenfoto gemacht. Heute dürfen nur Kinder auf die Baustelle stand auf dem Baustellenschild. Schließlich gingen wir in das riesige neue Schulgebäude. Tatsächlich war von innen noch hohl und nicht ganz ausgebaut. Wenn man links reingeht, sieht man die Mensa, in die Mensa passen ungefähr 80 Kinder rein. Nach einer Weile gingen wir die Treppe hoch, da sahen wir sofort die Sporthalle. Direkt neben der Treppe waren die Toiletten. Danach sind wir zu einem riesigen Aufzug gekommen. Zum Schluss sind wir die Treppe runtergegangen. Es war eine spannende Besichtigung.

von Leonard und Jakob

Die Baustelle mit der Klasse 3a

Wenn man in die neue Schule reingeht, sieht man einen großen Raum und dieser Raum ist die Mensa, es können ungefähr 80 Kinder darinsitzen. Eine große Tür ganz rechts neben der Mensa in einen großen Flur mit einer Treppe. Wenn man diese Treppe hochgeht, befindet sich mal wieder in einem langen Flur. Nun geht die erste Tür direkt vor der Treppe rechts rein, da ist ein sehr großer Klassenraum. Davor sieht man die Toiletten neben der Treppe. Am Ende von dem Flur ist eine schöne und große Sporthalle. Zum Schluss hat er uns den Aufzug gezeigt. Nun sind wir in einen anderen Klassenraum gegangen und durften den Kies anfassen, aber das war kein normaler Kies, sondern ganz kleiner Kies, der den Fußboden leiser macht. Am Ende sind wir die Treppe wieder runtergegangen. Toll, dass wir das ganze neue Gebäude sehen durften.

von Mia und Fiona